

Ministra reconoce el trabajo de la UPTC, en el programa “Ser Pilo Paga”

La Ministra de Educación Nacional, Gina Parody, dio a conocer los nuevos alcances del programa presidencial “Ser Pilo Paga”, exaltó la labor de la UPTC en este programa e hizo un reconocimiento público a los estudiantes más pilos de Departamento, entre los cuales varios son Upetecistas.

El rector Gustavo Álvarez, manifestó que este programa es una oportunidad para que muchos jóvenes de escasos recursos puedan ingresar a adelantar sus estudios de educación superior y 172 de ellos, de la primera convocatoria, escogieron a la UPTC.



Los mejores promedios de “Ser Pilo Paga” en la UPTC

El MEN hizo un reconocimiento a los jóvenes pilos de UPTC, con mejor promedio, ocupando el primer puesto: Geidy Tatiana Velandia Romero del programa de Economía, con un promedio de 47.7, proveniente de Támara, Casanare; segundo puesto: Ana María González Bautista de la Licenciatura en Artes Plásticas, con un promedio de 45.8, de Tunja y el tercer puesto, Leidy López García quien cursa Licenciatura en Psicopedagogía con Énfasis en Asesoría Educativa, promedio 45.2, de Yopal. Así mismo felicitó a William Duvan Vanegas, de Ingeniería Civil, cuyo promedio es 4.5 y a Angie Paola Ramírez, estudiantes de Licenciatura en idiomas modernos, promedio 4.5, quienes estuvieron en cuarto y quinto lugar respectivamente.



Juan B. Pérez nuevo representante de los ex rectores al CSU

La presidente del comité electoral, Sulma Liliana Moreno Gómez, dio a conocer los resultados de las votaciones para elegir al representante de los EX RECTORES ante el Consejo Superior de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia, que se llevaron a cabo el viernes 25 de septiembre, a través de voto electrónico. Los resultados fueron los siguientes:

JUAN B. PÉREZ RUBIANO: 5 votos. CARLOS AUGUSTO SALAMANCA ROA: 3 votos

Juan B. Pérez Rubiano es oriundo de Sogamoso, Economista y Abogado egresado de la Universidad Javeriana, especialista en Economía General de London School of Economics y Master en economía internacional de la Universidad de Surrey (Inglaterra). Pérez Rubiano, fue elegido por un periodo de dos años, y tomará posesión en la siguiente sesión del Consejo Superior.

Acreditación de Alta Calidad a Programa de Chiquinquirá

El MEN otorgó Acreditación de Alta Calidad, mediante Resolución 14121 del 7 de septiembre de 2015, al programa de Administración de Empresas de la Facultad Seccional Chiquinquirá. “Hoy podemos decir que éste es el resultado del trabajo de los estudiantes, docentes, directivos, egresados y un reconocimiento especial al Rector, a la Vicerrectoría Académica y a la Oficina de Acreditación de la Universidad, por el apoyo constante”, manifestó el director del Programa, Fabio Camargo.

Aprueban dos nuevas especializaciones para la UPTC

El Ministerio de Educación Nacional otorgó el registro calificado a la Especialización en Gestión Estratégica de Proyectos, de la Facultad Seccional Duitama, a través de la Resolución 14149 del 7 de septiembre de 2015, y la Especialización en Finanzas para la Seccional Chiquinquirá, según Resolución 14148 del 7 de septiembre.

XIX Jornada de la Investigación



La UPTC realizará la XIX Jornada de la Investigación, cuya temática principal será la internacionalización como aspecto fundamental de la investigación contemporánea, del 5 al 10 de octubre en las diferentes sedes de la Universidad. El acto de inicio se llevará a cabo el 5 de octubre, a las 8:30 de la mañana, en el Paraninfo.

Prográmese con los eventos de la Universidad

XXIV Congreso Nacional de Profesores de francés: "Les arts et FLE: émotion, expression, création" UPTC, Sede Tunja, octubre 1 al 3 de 2015.

I Simposio Nacional de Evolución, Ecología y Medio Ambiente. Del 7 al 9 de octubre. Sala de Proyecciones Sede Central.

Seminario Nacional sobre Lecturas y Escrituras para la Paz. 8 y 9 de octubre. Paraninfo UPTC.

X Encuentro Facultad de Ciencias. Del 6 al 8 de octubre. Auditorios UPTC.

Simposio Los retos de la pedagogía frente a los conflictos sociales y la inclusión de poblaciones vulnerables. 6 y 7 de octubre. Auditorio Rafael Azula Barrera de la UPTC – Tunja.

Seminario Internacional Tendencias en Innovación, Creatividad y Emprendimiento. Del 5 al 8 de octubre. Facultad Seccional Sogamoso.

VIII Congreso Nacional y III Internacional de Innovaciones en Psicología y Salud Mental. 7 al 9 de octubre. Centro de Convenciones Cámara de Comercio de Tunja.

II Workshop en Investigación Contable y II Seminario de Investigación Contable –REDICEAC. 8 y 9 de octubre. Facultad Seccional Sogamoso.

Coloquio Internacional Gilles Deleuze: Investigaciones, Filosofía, Cultura y Educación. 7 y 8 de octubre. Auditorio Clímaco Hernández.

Coegresados celebró su décimo aniversario

La Cooperativa Multiactiva de Egresados de la UPTC celebró con todos sus asociados sus 10 años de fundación, en el auditorio del Edificio de Artes. El presidente del Consejo de Administración, Javier Parra y la gerente de la Cooperativa, Sonia Castro agradecieron la presencia de los egresados y demás invitados especiales.



Encuentro Internacional de Movilidad Universitaria

La UPTC invita al **X Encuentro Internacional de Movilidad Universitaria**, del 28 de septiembre al 2 de octubre en las sedes de las universidades que hacen parte del Nodo Centro, la Universidad de Boyacá, la Fundación Universitaria Juan de Castellanos, la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia y la Universidad Santo Tomás.

El objetivo del Encuentro es generar espacios de divulgación de las diferentes ofertas de educación en el exterior a través del sector privado en cada una de las Universidades pertenecientes al Nodo Centro de la Red Colombiana de Internacionalización de la Educación Superior – RCI. Dentro de la agenda se tiene previstas charlas sobre prácticas internacionales, información sobre becas, seminarios, talleres, conferencias, entre otros.

boletín interno
desde la

prensa.uptc@uptc.edu.co

Signos en:

Facebook: Facebook.com/UPTCOFICIAL
Twitter: @universidaduptc
Instagram: prensa.uptc

Equipo Periodístico:
Sandra Patricia Buitrago R
Johanna Espitia Espinosa
Lyda Susana Guio

Fotografías: Oficina de Comunicaciones
Diseño Gráfico: Geovanny Garzón Aguirre

Jefe Oficina de Comunicaciones: Elsy Eyerline Sarmiento Rincón



POR LA ACADEMIA, LA CALIDAD
Y LA RESPONSABILIDAD SOCIAL
UNIVERSITARIA